



## 新年度がスタート！

満開の桜に見守られ、令和4年度が始まり子どもたちの元気な声と明るい笑顔が教室に戻ってきました。

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。

今年度は、新1年生22名を迎え、しおはまっ子185名でのスタートとなりました。入学式は、コロナウイルス感染症予防対策をして、新入生、保護者、在校生を代表して6年生、来賓としてPTA本部役員の皆様、本校職員の出席で行うこととなりましたが、どの子どもも希望に胸をふくらませ、目をキラキラと輝かせて、新しいランドセルを背負って登校してきました。

始業式では、子どもたちに、「**凡事徹底**（ぼんじてってい）」「**当たり前前**のことが**当たり前前**で**できること**」の話をしました。

始業式で2年生以上の子どもたちには、

- ・みんなが気持ちよく生活するために学校にはたくさんのルールや決まりがあること  
当たり前前のことの例として
- ・挨拶（礼儀）
- ・廊下歩行（安全）
- ・スリッパをそろえる（思いやり）
- ・与えられた仕事を最後までやりきる（責任感）

**みんなが当たり前前**のことを**当たり前前**に行えば、この塩浜小学校が**とても居心地のいい学校**になります。先生もふくめて、**みんな**で力を合わせて、**みんなが気持ちよく過ごせる学校**にしていきたいと思います。と呼びかけました。

入学式で1年生には 頑張ることを4つ伝えました。

- ・あいさつをする
- ・人の話を聞く
- ・自分のことは自分でする
- ・友だちと仲良くする

「教育」は「共育」という言葉を聞いたことがあります。学校と保護者が同じ目標に向かって、車の両輪のごとく、子どもたちの成長に向けて共に育てていくということだと思います。

今年度も本校の教育にご理解とご支援・ご協力を何卒よろしくお願ひいたします。

また、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策（マスクや検温など）にご協力いただきますとともに、同居のご家族にかぜ症状がある場合、万が一のことを考えてお子さんの登校を見合わせてくださいますようご協力をお願いします。

感染状況による急な変更をさせていただくこともあるかと思いますが、ご了承ください。